Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 182 m2
Référence W-02W7SH
AF Prix 2 550 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120

www.maisonsetappartements.fr
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Cette maison historique, situé dans le centre de sainte-maxime, est édifié sur trois
niveaux. Au rez-de-chaussé, elle se compose d'une cuisine semi-ouverte sur une
piece a vivre comprenant deux espaces : un espace dinatoire avec une cheming et
un salon de lecture avec une terrasse couverte offrant une vue sur la mer. Une

chambre a coucher complete ce niveau. Au premier étage, deux chambres avec de

magnifiques vues sur le golfe de saint-tropez et le port de saint-tropez disposent
chacune de leur salle de bains respective. Au troisieme et dernier étage, trois

pieces actuellement non utilisées ...

This historic house, located in the center of Sainte-Maxime, is built on three levels.
On the first floor, it comprises a semi-open kitchen opening onto a living room with
two areas: a dining area with a fireplace and a reading room with a covered terrace
overlooking the sea. A bedroom completes this level.On the second floor, two
bedrooms with magnificent views of the Gulf of Saint-Tropez and the port of
Saint-Tropez each have their own bathroom.On the third and top floor, three
currently unused rooms also benefit from sea views.A vast enclosed garden

completes this exceptional ...

ENGEL & VOLKERS
13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
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